

Más mensajes solidarios para el pueblo cubano por el paso del huracán Irma



Lima, 22 sep (RHC) Varios mensajes solidarios, enviados por amigos y organizaciones solidarias llegan a Cuba procedentes de diferentes países, que divulgan acciones de solidaridad por diversas vías.

La casa-museo del pionero del socialismo en Perú, José Carlos Mariátegui, acogió un homenaje a la memoria del destacado poeta Arturo Corcuera para resaltar la inaudible solidaridad del creador peruano, recientemente fallecido.

El embajador de Cuba en Lima, Sergio González, participó en el tributo de destacados intelectuales y dirigentes políticos y resaltó que el nombre de Corcuera se encuentra en la cumbre de la literatura latinoamericana y estrechamente vinculado a la Revolución Cubana y su emblemático líder, Fidel Castro.

El diplomático cubano destacó la obra poética del reconocido intelectual, y recordó sus reseñas sobre los encuentros con el pueblo durante su última visita a La Habana en ocasión del sepelio de Fidel.

Procedente de China llegó a la capital cubana un avión con 86 toneladas de materiales de asistencia, para el proceso de recuperación del país tras el paso del huracán .

Chen Xi, embajador de la nación asiática en Cuba, declaró a la prensa que su gobierno presta especial atención a los daños causados por el meteoro en la mayor de las Antillas.

Igualmente se hizo eco del mensaje de condolencias del presidente Xi Jinping por las pérdidas humanas y materiales que dejó el huracán, y señaló el interés de China de ayudar al país caribeño a recuperarse.

El diplomático destacó los lazos de amistad entre los dos pueblos y explicó que las donaciones incluyen generadores eléctricos, equipos de purificación de agua, bombas de agua, botiquines de primeros auxilios, camas flexibles, sábanas y toallas, entre otros.

También están en La Habana técnicos de la Cruz Roja de China para ayudar y asesorar en la instalación de los equipos llegados al país, añadió.

Entretanto, por vía marítima arribarán seis lotes de arroz a mediados de octubre, también desde el país asiático, adelantó Xi.

Igualmente el jefe de estado, Nicolás Maduro, se encuentra en Cuba, donde entregó una donación que contribuirá a resarcir los daños provocados en la isla por el huracán Irma.

Según la edición de este viernes del diario Granma, el mandatario de la nación suramericana fue recibido cerca de la medianoche anterior, en el Aeropuerto Internacional José Martí, por el presidente cubano, Raúl Castro.

Junto al presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba estuvo el primer vicepresidente, Miguel Díaz-Canel, en tanto Maduro llegó en compañía de su esposa, Cilia Flores.

Cuba recibió a principios de mes los azotes de Irma, que provocaron cuantiosos daños en la agricultura, las redes eléctricas, vivienda, infraestructura vial y comunicaciones, entre otros.

Después del meteoro, uno de los más poderosos que azotaron el país en su historia, numerosos gobiernos expresaron su solidaridad y algunos enviaron ayuda humanitaria, entre ellos Bolivia y República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142192-mas-mensajes-solidarios-para-el-pueblo-cubano-por-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba